

2. Männergesundheitskongress am 28. März 2014 in Berlin

***Man(n) informiert sich***  
***Fragen und Antworten zur Männergesundheit***



Fachforum 3 „Was brauche ich? - Männliche Lebenslagen und Gesundheit“

**Prof. Dr. Manfred Langehennig**  
*Fachhochschule Frankfurt am Main*

**Wenn Männer „männlich“ pflegen – Möglichkeiten und Grenzen**

Eine unlängst durchgeführte Studie zeigt, dass die überwiegende Mehrzahl häuslich pflegender Männer trotz Belastung und Leid ein Gefühl der „Zufriedenheit“ mit ihrer Sorgearbeit äußerten. Sind Männer also die besseren Pflegenden? Sind sie für diese aufreibende Tätigkeit besser geeignet? Manches Geschlechterklischee legt eine solche Fehlinterpretation nahe.

Der Beitrag zeigt zum einen, wie Männer diese ihre Zufriedenheit „produzieren“. Zum anderen werden einige Folgen angesprochen, die aus diesem Pflegeverhalten resultieren.



[www.maennergesundheitsportal.de](http://www.maennergesundheitsportal.de)

